



Liebe Blauringlis, Liebe Eltern

Am 5. September tauchen wir ein letztes Mal mit unserer Flosse unter und starten eine Reise in die Unterwasserwelt. Dazu seid ihr alle herzlich eingeladen.

Wir treffen uns um 19.00 Uhr bei der Horwerhalle in Horw, anschliessend um 19.30 Uhr werden wir die Wasseroberfläche verlassen und in die Tiefen des Meeres tauchen. Gemeinsam mit euch, möchten wir auf das letzte Schaarjahr und die Zeit in Jeunesse de L'Eau zurückblicken. Unser Motto Discere pro vita darf natürlich nicht zu kurz kommen. Aufgrund des momentanen Riesenmuschelvirus (Covid 19) ist die Teilnehmeranzahl begrenzt und nur mit Anmeldung möglich, daher sind dieses Jahr nur alle Meerjungfrauen & ihre Eltern eingeladen. Während des ganzen Tauchgangs besteht eine Maskenpflicht und es wird keine Verpflegung zur Verfügung gestellt.

Bist du dabei, wenn wir zusammen in ein neues Blauringjahr starten? Dann melde dich via QR - Code oder via Link auf unserer Webseite bis am 02. September 2020 an. Einfach mit dem Handy die Flosse unten rechts scannen (bzw. ein Foto machen, anschl. Forms.gle öffnen).

Sollten noch Fragen auftauchen, dann stehen dir Sari Kurmann (076 393 03 60) Anouk Ehrler (076 583 88 96) oder Lucia Holecek (079 174 03 64) gerne zur Verfügung.

Bis Bald!

Die Internatsleitung von Jeunesse De L'Eau

